



### UN NORUEGO EN EL CHACO

A finales de la segunda década del siglo pasado 1919, llegó al Paraguay un noruego, agente de bienes raíces de Norteamérica, con el propósito de realizar expediciones de reconocimiento del Chaco Boreal, con fines de colonización.

Antes ya había intentado realizar incursiones desde Bolivia, pero sus intentos fracasaron. En el Paraguay, su suerte iba a ser igual, por la dificultad de encontrar gente animada a acompañarle, pero su persistencia le llevó a formar un pequeño grupo, con el cual tomó rumbo norte por el río hasta Puerto Pinasco, de donde partió rumbo al infierno verde, adentrándose hacia el oeste. Luego de quince días de viaje alcanzó tierras más altas, hasta que una fría mañana invernal encontró una toldería de indígenas Lengua. A indicación de los miembros de esta etnia, buscó un lugar apropiado para ofrecérselo a los menonitas que estaban interesados a poblar el Chaco. Aquel pionero, a quien se lo conocía con el sobrenombre de "Intrépido Vikingo", se llamó Fred Ungen y fue uno de los que posibilitó la venida de los menonitas a poblar el Chaco, con lo que se hizo, de alguna manera, acto de soberanía de un extenso territorio disputado por Bolivia.